
SportInTour, un successo il primo weekend a Pesaro. E tra sette
giorni si raddoppia 
 

Lembo ‘Tre giorni fantastici e non ci fermiamo” 
Il prossimo weekend arriva anche il padel integrato con 
il  finalista  paralimpico  di  Tokyo  nei  100mt,  Alessandro
Ossola 
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Pesaro, 4 giugno 2023 – Nella “Giornata Nazionale dello Sport” si chiude il primo weekend dello SportInTour 2023 e l’Us
Acli  è  già  pronta  a  raddoppiare  tra  sette  giorni.  Oltre  mille  atleti  si  sono  sfidati  dal  2  al  4  giugno  tra  calcio  a  5  e  a  7,
ginnastica artistica, equitazione, beach volley e arti marziali, portando sport e sorrisi in una Pesaro ritrovata dopo l’edizione
già dello scorso anno. SportInTour, però, non è solo pratica sportiva, ma è anche diffusione dell’attività motoria con relativa
promozione dei suoi valori, quali il benessere psico-fisico della persona, il rispetto e l’inclusione. Valori che ritroviamo in tutti
i progetti Us Acli di questa tre giorni pesarese. Da “Mi.Gio.Act” a “Sportivi Sempre”, passando per “Sport For Us” e “Sport
Point”: al centro sempre lo sport e tutte le sue sfaccettature per renderlo accessibile e fruibile a chiunque. “Grazie a tutti,
sono stati tre giorni bellissimi all’insegna dello sport e della formazione con al centro i valori che contraddistinguono da
sempre l’Us Acli – è stato il discorso conclusivo del presidente Us Acli, Lembo a margine delle premiazioni con la consegna
dei trofei e degli attestati – Ringraziamo Pesaro per la sua accoglienza e l’amministrazione comunale che, uniti al lavoro
straordinario di tutto il nostro ente, hanno reso speciale questo primo weekend. Come Us Acli, infatti, siamo già pronti a
raddoppiare e darvi appuntamento al prossimo venerdì per altri tre giorni di amicizia, sport ed educazione. Noi non ci
fermiamo”.

Il prossimo weekend

E se le presenze nel primo weekend sono state 1210, dal 9 all’11 giugno se ne aggiungeranno più di 2000, per un totale di
quasi 3500 presenze nell’arco dei sei giorni tra atleti, tecnici e dirigenti. Tanti gli appuntamenti da circoletto rosso in agenda
anche il prossimo weekend a cominciare dal nuoto con il memorial “Claudio Butera”, poi ancora le arti marziali con il Krav
Maga e il taekwondo, la pallavolo e il padel integrato con Bionic People come ospite d’eccezione.  Associazione fondata da
Alessandro Ossola (ci sarà anche lui a Pesaro), atleta paralimpico finalista a Tokyo 2020 e che quest’anno ha fatto registrare 
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il record italiano agli assoluti di Ancona nei 60mt indoor con il tempo di 8”18. Da poco ha anche creato il movimento
Inclusive Padel Tour dove atleti con e senza disabilità giocano insieme, senza alcun tipo di barriera.

———————

Campionato nazionale calcio 

Calcio a7

Open: Nuova Virtus Roma

Allievi: Us Acli Matera

Esordienti: Borgo Amico Roma

Primi calci : Borgo Amico Roma

Pulcini: Adorea Roma

Calcio a5 

Open: Armazem Cosenza

U17: Us Acli Matera

U15: Bfb Rovito Cosenza

U12: Us Acli Matera

U10: Us Acli Matera

 

Campionato nazionale ginnastica artistica maschile e femminile Us Acli 2023

Dal 2 al 3 giugno hanno partecipato circa 200 atleti di 7 società dalle province di Padova, Vicenza, Venezia e Torino che si
sono qualificati alla fase nazionale dopo aver partecipato alle prove regionali: US Acli 2020, Imperia, Agensport, Saltimbanco
Academy, Athlegym 2008, Artistica Spinea, Gym@Joy. Gli atleti e le atlete hanno gareggiato al volteggio, mini-trampolino
elastico, corpo libero e trave. Ai fini della classifica sono stati premiati i migliori sommando il punteggio su tutti gli attrezzi.

Queste vincitrici e vincitori di categoria:

Prima categoria, Baby: Fascina Diana (Agensport); Bambine: Mattolin Anna (Imperia); Ragazze: Veltini Elena (Imperia);
Allieve-Junior: Cusinato Siria (Agensport).

Seconda categoria, Baby:  Cerchiaro Greta (Athlegym 2008); Bambine: Pasqualin Matilde (Athlegym 2008); Ragazze:
Cerchiaro Rebecca (Athlegym 2008); Allieve: Veltini Alice (Imperia); Junior: Natali Caira (Artistica Spinea); Senior: Bisognin
Sofia (US ACLI 2020).

Terza categoria, Bambine:  Abluton Serena (GYM@JOY); Ragazze: Alba Alice (Artistica Spinea); Allieve: Zatta Vittoria
(Artistica Spinea); Junior: Zamengo Alessia (Artistica Spinea); Senior: Maragno Sofia Stella (Imperia).

Categoria élite, Ragazze: Bano Margherita (Athlegym 2008); Allieve: Abrigani Sara (Artistica Spinea); Junior: Bernardi
Sofia (Athlegym 2008); Senior: Zamengo Gloria (Artistica Spinea); Master: Peruzzo Alessia (Athlegym 2008).

Categorie maschili

Prima categoria,  Bambini:  Favero Etienne (Imperia).  Seconda categoria,  Bambini:  Milani  Federico (Imperia);  Allievi:
Baccino Daniel (Saltimbanco Academy); Junior: Gastaldello Jonah (Imperia).

Coppa di Squadra miglior rappresentativa: Imperia



Ritorno in pista trionfale per D’Annunzio del Virtus Racing Team,
dopo tre anni di stop una performance superlativa

E’ stato un ritorno trionfale quello dell’abruzzese Federico D’Annunzio del Virtus Racing Team dopo uno stop di tre anni dalle
gare. Non è passato infatti inosservato, nel week-end del 18-21 Maggio a Vallelunga (RM), il rientro in pista del pilota di
Collecorvino (PE) che si è aggiudicato il 1° posto della terza prova della Coppa Italia Velocità classe 1000.

Un weekend caratterizzato da alternanza di scrosci d’acqua e schiarite che hanno determinato il continuo variare delle
condizioni di grip della pista. Le qualifiche del sabato si sono svolte con la pista umida che è andata via via asciugandosi.
Durante il turno Federico D’Annunzio era in pole position con ampio margine, ma dopo una sosta ai box, è stato superato da
Lorenzo Petrarca ed il tentativo di replica di D’Annunzio è stato impedito da alcuni piloti lenti che lo hanno ostacolato. Le
qualifiche si sono concluse con Petrarca 1°, D’Annunzio 2° e Pini 3°.

La gara di domenica è stata caratterizzata da un colpo di scena: dopo una mattinata di sole al momento dell’ingresso in
pista per la gara della 1000 è arrivato uno scroscio d’acqua che ha bagnato nuovamente la pista, costringendo i team a
cambiare le gomme e a modificare i set-up delle moto.

Già  dall’inizio  D’Annunzio  è  scattato  dalla  seconda  posizione  e  sulle  prime  è  stato  attento  a  non  finire  in  mezzo  alle
scaramucce delle prime curve, transitando 5° al primo giro. Alla curva Roma la caduta del pilota Torcolacci proprio davanti a
D’Annunzio ha costretto quest’ultimo a una brusca frenata per evitare di investire il collega, che lo ha fatto slittare in ottava
posizione. Il pilota del Virtus Racing Team ha mostrato ancora una volta il suo carattere combattivo, la sua grinta e le sue
capacità ed ha iniziato una rimonta strepitosa a suon di giri veloci con un ritmo di circa 2 secondi al giro più veloce degli
avversari.

Dopo averli superati uno per uno, sulla sua BMW fornita da FM Moto/Virtus Racing Team, D’Annunzio che corre con il numero
141,  ha  chiuso  la  gara  in  prima  posizione  con  un  margine  di  oltre  7″  sul  secondo.  Il  risultato  finale  è  stato  dunque:  1°
Federico D’Annunzio BMW, 2° Lorenzo Petrarca Honda; 3° Luca Pini BMW.
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Giulianova.  Il  Sindaco Jwan Costantini  ed il  Vice Sindaco Lidia
Albani partecipano alle cerimonie del 2 Giugno a Teramo.

Amicacci Giulianova e la targa del Prefetto

cavalierato alla signora Silvana Esposito.
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Settimio Ripani

Umberto De Santis
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D’angelo, il Prfetto e Lidia Albani

Walter De Berardinis è stato delegato dalle famiglie Palombo e Marà

Elio Macrillanti
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Grazia e Franca Brecciaroli
Nel pomeriggio, grande emozione per l’omaggio all’ Amicacci ed il conferimento del cavalierato alla signora Silvana Esposito.
Il Sindaco Jwan Costantini ed il Vice Sindaco Lidia Albani hanno partecipato ieri, 2 giugno, alle tradizionali cerimonie svoltesi
a Teramo per celebrare la Festa della Repubblica Italiana. Il Primo cittadino ha preso parte al programma mattutino, in viale
Mazzini, dove, dalle 10, hanno avuto luogo il conferimento degli onori al Prefetto di Teramo Fabrizio Stelo, la cerimonia
dell’alzabandiera, la deposizione della corona in onore ai Caduti e la lettura del messaggio del Presidente della Repubblica.
Alle 17, è stata il Vice Sindaco Lidia Albani ad essere presente alle cerimonie previste in piazza Martiri. Nel luogo simbolo di
Teramo, all’ intervento del Prefetto Stelo è seguito l’omaggio alla squadra giuliese Amicacci Abruzzo. Il dottor Stelo, sin dai
giorni  del  suo  insediamento  nella  Prefettura  teramana,  ha  seguito  personalmente  e  con  grande  entusiasmo  le  sfide  della
squadra giuliese di basket in carrozzina, che il 22 aprile scorso ha conquistato la vittoria nel massimo campionato italiano
della  disciplina.  Grande emozione anche negli  istanti  del  conferimento  dell’  onorificenza  di  Cavaliere  dell’Ordine  al  Merito
della Repubblica Italiana alla signora giuliese Silvana Esposito.  Grazie alle ricerche storiche del  giornalista Walter  De
Berardinis,è stato possibile onorare i  caduti  ed i  sopravvissuti  giuliesi  ai  campi di  concentramento. Hanno ricevuto la
Medaglia d’ Onore alla Memoria i catturati dopo l’8 settembre 1943 nell’area Balcanica Giuseppe Brecciaroli, Mario De
Santis, Pasquale Falà, Pietro Macrillanti, Giovanni Marà, Angelo Michele Palombo ed Orazio Ripani.

Giulianova. Gli  amministratori  comunali  battono per 11 a 10 l’
Associazione Villa Pozzoni. La partita di calcetto, ieri alle 18, per
inaugurare il nuovo campo in erba sintetica.
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Le due squadre al completo
E’  finita  con  il  punteggio  di  11  a  10  a  favore  degli  amministratori  comunali,  la  partita  di  calcetto  che,  a  Villa  Pozzoni,  ha
inaugurato fattivamente il nuovo campo di calcetto in erba sintetica.
La  sfida  è  arrivata  a  24  ore  esatte  dal  taglio  del  nastro  ed  ha  visto  confrontarsi,  in  una  prova  di  indubbio  atletismo,  l’
Amministrazione Comunale e gli esponenti più prestanti dell’ associazione di quartiere di Villa Pozzoni. La gara, ovviamente,
è  stata  un’occasione  aggregativa  e  di  divertimento  offerta  al  quartiere,  per  festeggiare  in  amicizia  un  impianto  appena
riqualificato.
Le formazioni.
La squadra ospite: Jwan Costantini, Matteo Francioni, Marco Di Carlo, Giulio Garzarella, Andrea Cicchinè, Paolo Bonaduce,
Gaetano Cerasuolo, marito del consigliere Carina Di Valerio.
La squadra di casa: Francesco Galiffa, Dani Verruschi, Giuliano Mogetta, Fabrizio Mancini, Sabatino Feliaci, Stefano Di Paolo,
Marco Tancredi, Luigi Cappellari, Michele Colantuono, Giulio Palazzese, Luca Di Natale.
Giocata con convinzione da entrambe le parti, ma sempre nel segno del fair play, la partita è idealmente finita in pareggio,
secondo i  principi di  una “democrazia sportiva” che, specie nel campo delle opere pubbliche, vede sempre prevalere
l’attenzione al cittadino e le buone pratiche di governo.

Marche-Abruzzo.  Biciclettata  & Pattinata  Adriatica.  Il  2  giugno
riparte  la  carovana  di  ciclisti,  e  pattinatori,  per  chiedere  una
mobilità più sostenibile.

https://www.giulianovanews.it/2023/06/giulianova-gli-amministratori-comunali-battono-per-11-a-10-l-associazione-villa-pozzoni-la-partita-di-calcetto-ieri-alle-18-per-inaugurare-il-nuovo-campo-in-erba-sintetica/whatsapp-image-2023-06-03-at-16-43-20/
https://www.giulianovanews.it/2023/05/marche-abruzzo-biciclettata-pattinata-adriatica-il-2-giugno-riparte-la-carovana-di-ciclisti-e-pattinatori-per-chiedere-una-mobilita-piu-sostenibile/
https://www.giulianovanews.it/2023/05/marche-abruzzo-biciclettata-pattinata-adriatica-il-2-giugno-riparte-la-carovana-di-ciclisti-e-pattinatori-per-chiedere-una-mobilita-piu-sostenibile/
https://www.giulianovanews.it/2023/05/marche-abruzzo-biciclettata-pattinata-adriatica-il-2-giugno-riparte-la-carovana-di-ciclisti-e-pattinatori-per-chiedere-una-mobilita-piu-sostenibile/


 

Riparte con la dodicesima edizione la manifestazione in bicicletta, e da qualche anno anche sui pattini, ideata nel 2010 da
FIAB, WWF e altre associazioni nazionali e locali.

Come ogni anno si parte da San Benedetto del Tronto e Pescara per arrivare a Pineto, attraversando il tratto della Ciclovia
Adriatica  che unisce Marche e  Abruzzo (ancora  senza ponte  ciclopedonale)  e  congiunge la  costa  teramana a  quella
pescarese.

Circa 65 km, divisi in due tratte da nord e da sud, da percorrere in sella ad una bici o con i pattini ai piedi, per chiedere una
mobilità più sostenibile e, in particolare, la legge regionale sulla mobilità ciclistica, che permetterebbe di mettere a sistema
tutte le iniziative di Comuni, Province e Regione.

Infatti se, all’inizio, la Biciclettata Adriatica è nata per promuovere il tratto abruzzese-marchigiano della Ciclovia Adriatica,
ormai  in  corso  di  completamento,  oggi  le  richieste  si  orientano  verso  una  migliore  pianificazione  della  mobilità  ciclistica
regionale, con la stesura, e l’approvazione, da parte della Regione Abruzzo, del piano della mobilità ciclistica, previsto, come
obbligo, dal Piano Nazionale approvato qualche mese fa.

Non solo piste ciclabili, quindi, ma una pianificazione diffusa che preveda l’interconnessione dell’urbanistica con la mobilità e
la previsione di spazi di sosta per le biciclette, servizi dedicati ai ciclisti, segnaletica informativa e di direzione, e una rete
diffusa di  percorsi  ciclistici  che interessi  tutti  i  territori  abruzzesi,  partendo dalla  costa verso l’interno,  interconnessi  con il
sistema ferroviario, favorendo così un nuovo modello di mobilità ed il turismo in bicicletta.

Un modello che può, e deve, essere aperto anche alle nuove forme di micromobilità, come i pattini a rotelle, strumento che
sta sempre più uscendo fuori dalla cerchia prettamente sportiva per diventare un mezzo di scoperta del territorio.

Appuntamento,  quindi,  con FIAB, WWF, LEGAMBIENTE, PESCARA PATTINI,  GUIDE DEL BORSACCHIO, AVIS,  FRIDAY FOR
FUTURE, WEBSTRADE, IL SORPASSO, GUARDIE AMBIENTALI e altre associazioni, con il supporto del Comune di PINETO e
l’AMP Torre del Cerrano, il 2 giugno, sulla Ciclovia Adriatica, un corridoio verde per la mobilità sostenibile.

 

FIAB Teramo
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Zerrad stabilisce il Primato Regionale nei 1500 metri. Al meeting
Internazionale Grifone di Grosseto corre in 3.40.44, El Jebli vince a
Cremona

Sabato  27  maggio  2023  è  calato  il  sipario  del  Grifone  meeting  di  Grosseto,
manifestazione Internazionale di atletica leggera su pista. Nella gara dei mt 1500
uomini è stato invitato a partecipare Mohamed Zerrad portacolori della squadra
Abruzzese dell’Atletica Vomano, che all’esordio stagionale in pista ha siglato il
nuovo  Primato  Regionale  abruzzese  assoluto  con  il  tempo  di  3.40.44  che
corrisponde  a  1.031  punti  della  tabella  punteggio.  Nella  classifica  generale
Mohamed Zerrad,  atleta nato e cresciuto in Italia da genitori  marocchini,  si  è
piazzato al 5° posto a seguito di una gara dagli alti contenuti agonistici, alle spalle
di due atleti etiopi, un polacco e un italo marocchino, e davanti ad atleti di fama
internazionale. “In Abruzzo da anni non si assisteva a una simile prestazione: dai
tempi in cui gareggiava l’atleta mezzofondista locale Pietro Pelusi già Primatista
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Regionale della specialità, cresciuto sportivamente con l’Atletica Vomano prima di
passare tra i professionisti del Gruppo sportivo delle Fiamme Gialle” commenta il
Direttore tecnico Gabriele Di Giuseppe. Il Club Abruzzese  gioisce anche per la
vittoria dell’altro portacolori Hajjaj El Jebli alla gara Nazionale omologata Fidal dei
mt 5.000 su strada  “Corri per le vie di Castramajora” in Provincia di Cremona, con
il tempo di 14.44.

Sant’Egidio alla Vibrata. Calcio: il  presidente Andrea Ippoliti  si
dimette, ipotesi cessione del titolo sportivo.

Il presidente dimissionario Andrea Ippoliti

Sant’Egidio alla Vibrata. La Santegidiese 1948 SSD comunica che, a seguito delle dimissioni irrevocabili del presidente
Andrea Ippoliti (rassegnate dopo aver ottenuto la salvezza nel campionato di Eccellenza), la società è stata “LIBERATA”.
Pertanto, chiunque abbia a cuore le sorti giallorosse, Ippoliti rinnova l’invito ad uscire allo scoperto e formulare proposte
concrete (“non chiacchiere da bar”, come scrivono nel comunicato la società, ndr) per rilevare la società (che non è un ASD
ma una SSD, che richiede dunque il passaggio delle quote societarie) entro e non oltre il 14 giugno. Se nessuno si dovesse
presentare, la proprietà (“anche se a malincuore”) cederà il solo titolo sportivo (che assicura la partecipazione al prossimo
campionato di Eccellenza) a società calcistiche che hanno già manifestato il loro interesse. Il termine ultimo per chiudere il
passaggio delle quote societarie è il 23 giugno 2023.

Giulianova.  Partita  di  domenica  prossima  a  porte  chiuse.  Il
Sindaco  Jwan  Costantini  rispetta  le  decisioni  della  Giustizia
sportiva,  ma si  appella  al  buon senso delle  istituzioni.
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Giulianova Calcio . Foto Mauro Piunti – ARCHIVIO

Il Sindaco Jwan Costantini interviene sulle decisioni della Giustizia Sportiva che, in seno alla Lega Nazionale Dilettanti, che
comminato  al  Giulianova  Calcio  un’ammenda  di  2000  euro  e  la  squalifica  del  “Rubens  Fadini”,  domenica  prossima teatro
della gara di ritorno contro il Progresso Calcio, squadra del comune emiliano di Castelmaggiore. “Rispettiamo le decisioni
della  Lega  Nazionale  Dilettanti  –  afferma  il  Sindaco  Jwan  Costantini  –  ma  ci  affidiamo  al  buon  senso  del  Prefetto  e  del
Questore perchè la partita non si disputi a porte chiuse. Riteniamo, infatti, che per motivi di ordine pubblico, sia opportuno e
prudente giocare a porte aperte. Solo così si eviterebbe che i tifosi giallorossi, che numerosi hanno assistito al match di
andata, possano creare disordini all’esterno dello stadio. Speriamo nella ragionevolezza di ognuno perchè la partita si giochi
a porte aperte, auspicando che la squalifica del campo decretata dalla Fnd, venga commutata in un’ammenda”.

1° Gran Premio di Primavera: evento di beneficenza con le auto di
Maranello. Giulianova e Tortoreto, venerdì 2 giugno 2023 – Festa
della Repubblica Italiana
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Giulianova. Per il 2 giugno, Festa della Repubblica Italiana, le città di Giulianova e Tortoreto si coloreranno di “rosso” Ferrari.
Alla conferenza stampa di presentazione dell’evento erano presenti: Gabriele Barcaroli,  consulente sportivo e patron
dell’evento; Dino Natali, Presidente della Scuderia Ferrari Club Villa Rosa di Martinsicuro e Paolo Giorgini, Assessore alla
Cultura della Città di Giulianova. Il programma prevede il ritrovo e l’iscrizione degli equipaggi Ferrari davanti l’Hotel Cristallo
e successivamente posizionarsi su Viale Orsini per la partenza (altezza bar Asso di Picche) e Via Nazario Sauro. Il percorso di
regolarità, come hanno specificato gli organizzatori, si snoderà tra il lungomare di Giulianova e fino alla frazione Terrabianca
di Tortoreto, per poi rientrare a Giulianova passando per il lungomare per tornare al punto di partenza di Viale Orsini. Il
secondo percorso sarà solo sulle vie centrali e lungomare giuliese per poi terminare in Via Sauro. Durante il pranzo sociale,
nei locali dell’Hotel Cristallo, verranno premiati i migliori equipaggi e auto di particolare interesse storico-collezionistico. Tra
le 30 auto partecipanti (provenienti dall’Umbria, Marche, Lazio e da altre province abruzzesi), ma le iscrizioni sono ancora
aperte fino alla mattina del 2 giugno, anche un equipaggio tutto “rosa” con una Ferrari 348 TS berlinetta guidata da Lidia
Ciccarelli e la navigatrice, Arianna Caprioni. Al termine della manifestazione, il patron Barcaroli, svelerà il vincitore della IV
edizione del Premio Autoscuola Agenzia San Flaviano di Giulianova. Per la cronaca, il premio, negli anni passati, è stato
assegnato ad illustri personaggi come il pilota Gabriele Tarquini, i giornalisti Paolo Di Mizio e Gianfranco Mazzoni nella
prima edizione. Successivamente, nella seconda edizione, il neurochirurgo Beniamino Alessandro Nannavecchia e nella
terza,  il  pilota  Giuseppe  Polisini,  l’imprenditore  Gino  Barbarossa  e  l’ingegnere  automobilistico  della  Ferrari  –
Maserati, Francesco Caruso. Soddisfatto il Presidente della Scuderia Ferrari Villa Rosa di Martinsicuro, Dino Natali, il quale
ha dichiarato: “questa giornata, pensata e voluta come una passeggiata per le vie di Giulianova e Tortoreto, ha lo scopo di
riunire tutti coloro che hanno voglia di sentire il rombo del cavallino rampante. Per me – prosegue il Presidente – è motivo di
orgoglio  festeggiare  con  questo  evento  i  20  anni  consecutivi  del  sodalizio  vibratiano  a  Giulianova”.  Al  temine  della
conferenza stampa, il patron Gabriele Barcaroli, ha donato per conto della sua “Autoscuola Agenzia San Flaviano”, un

https://www.giulianovanews.it/2023/05/1-gran-premio-di-primavera-evento-di-beneficenza-con-le-auto-di-maranello-giulianova-e-tortoreto-venerdi-2-giugno-2023-festa-della-repubblica-italiana/whatsapp-image-2023-05-28-at-21-50-33-1/
https://www.giulianovanews.it/2023/05/1-gran-premio-di-primavera-evento-di-beneficenza-con-le-auto-di-maranello-giulianova-e-tortoreto-venerdi-2-giugno-2023-festa-della-repubblica-italiana/whatsapp-image-2023-05-28-at-21-50-33-5/


defibrillatore  alla  Città  di  Giulianova  da  destinare  ad  una  scuola  giuliese  dichiarando:  “…donando  questo  defibrillatore,  in
occasione di questo evento sportivo, voglio concretamente contribuire al sostegno della città che ospita questo raduno
motoristico”. Anche l’Assessore della città di Giulianova, Paolo Giorgini, ha ringraziato gli organizzatori: “…sono grato al
patron Barcaroli per questo regalo fatto alla nostra Città e all’intera comunità scolastica giuliese. La sua iniziativa sportiva –
conclude Giorgini – è veicolo di immagine turistica e culturale per Giulianova, per questo motivo lo ringrazio due volte”. Alla
manifestazione ha contribuito, oltre ai numerosi sponsor, anche Rosita Braga della “Errebi eventi” di Giulianova.

FESTA  NAZIONALE  DELLO  SPORT  SCOLASTICO.  LA  GUARDIA
COSTIERA PARTNER DELLA MANIFESTAZIONE
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Si è conclusa ieri sulla riviera teramana la Festa Nazionale dello Sport Scolastico, organizzata dal Ministero dell’Istruzione e
del Merito.

Nel corso della cerimonia inaugurale tenutasi al porto di Giulianova, gli equipaggi della Guardia Costiera, partner della
Manifestazione, sono stati protagonisti dello spettacolare arrivo dal mare delle bandiere delle regioni e dei tedofori con la
fiaccola dei giochi. Una grande festa di sport, inclusione e di crescita per gli oltre duemila ragazzi provenienti da tutta Italia,
che hanno potuto visitare uno stand promozionale allestito per l’occasione, assistiti dalla Guardia Costiera anche nel corso
degli eventi sportivi che si sono tenuti in ambito portuale ed in mare.
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